

# KERR CARRILICO

**Veinte ediciones diarias.**

ANOL. Precios de suscripción 2 pesos trimestre.

Administración y Redacción, San Antonio 4.

NUM. 3.

**El Periódico es el más difundido**

## EL PUEBLO

Ahi tienen ustedes un nombre del que se abusó tanto, casi como el nombre de patria. La diferencia de que los que acostumbran a abusar más del nombre patria son los conservadores, y los que suelen abusar generalmente del malo nombre *pueblo* son los liberales.

Cuanto más venerable es un  
hombre, más se presta a come-  
ter a su sombra todo género de  
atropellos. Así la palabra *patria*  
ha servido y sirve aún para pro-  
hijar infinitos privilegios, injus-  
ticias y arbitrariedades, como la  
palabra *pueblo* ha dado origen a  
tantas ilégalidades, alborotos, escanda-  
los y perturbaciones.

De albos, pompos, han hecho los explotadores de todo lo explicable, protesto, para sus abusos y tapadera para sus vicios.

¡La patria! Supremo recurso  
de los patrióteros desaliñados.  
¡El pueblo! Último asidero de  
los neoulacheros sistemáticos.

Si me dieran a elegir, entre amplias especies, mal que la más simpática, porque extreme por extremo, no se qual de las dos será más cierta.

...Subirnos: pasánteros: no: habrá  
oríz: basteante: sobre: todo: en es-  
te: país: donde el nombre de pa-  
tria: ha: sido: y: sigue: siendo: aún:  
un: gran: arbitrio: No: aspirando:

pues, a declarada nuevo doctora de la materia, renunció desde luego a hablar de ellos.

# **NOTA**

género es menos abundante  
perjudicial.

tan respetable es el pueblo.  
El constituye en casi todas las naciones la inmensa mayoría de los ciudadanos.

En el resumen de las generalidades de la representación naciona.

mayor guía de arbitrios, que  
De su seno salen las más im-  
portantes contribuciones, empu-  
zando por la más costosa de to-  
das, la de sangre.

Véase, pues, la importancia trascendental que tiene esa colectividad que "llamamos" pueblo. Comprende-se que los partidos liberales, oveladores, según ellos

de los derechos de todos y son  
tene dores de la libertad, se mue-  
tren celosos de las prerrogativas po-  
pulares. Pero como las exagera-  
ciones suelen resultar contrapro-  
ductivas, es preciso no consul-  
tar el pueblo con el populacho  
el artesano honrado y trabajador,  
con el yugo y el viciose de ol-  
ojo; la respetable clase que con-  
tituye el sostén mas firme;

la sociedad, con la detestable  
pequeña que forma en ella la lie-  
ya la polilla.   
Hasta el extremo en que su-  
sten degenerar algunos que  
mandose a boca lleno liberales  
están muy lejos de serlo.  
valores. Los liberales, de  
vez y cuando, hasta cierto  
la democracia con la autoridad



## UNOS Y OTROS

...Uyos dicen que si... Oyos di-  
cen que no... Nuestros padres  
luz luz y luz. Hay quien asegura  
que la Plaza (1) ha sido abo-  
nada por dos vecindarios y no  
la sueltan hasta que el Ayun-  
to les haga efectiva 32 pen-  
tas importe de su costo... Esto  
lo van a pagar el Municipio: ¡Que

cosas pasan en esta población! Una placa bilingüe que el Pueblo es abonada por dos Sres. sindicula porque los fondos municipales estaban hace meses dedicados a las mejoras de la población y no venian; 32 pesos!!! en enja. Hay que resarcir inmediatamente nadie fondos en las áreas municipales deben quedarce los cosecheros soltarlo y, saben a Jesús Sres. que supieron tan gran cantidad, de la angustiosa situación en que deben encontrarse por meterse a redentores del municipio y no den lugar a que se haga popular una canción que han llegado a nuestros oídos y que dice así:... Ku-kú cantaba la ranita el kú-kú metida en el trío que ku-kú la bellu plaquita malas

ko-kú dō se a